

こんにちは

日本共産党
京都市会議員

ほり信子

です

URL <http://hori-nobuko.jp/> ① shikai@hori-nobuko.jp ② [@hori_nobuko](https://twitter.com/hori_nobuko)

子どもに笑顔 若者に仕事 老後に安心を

決算特別委員会・局別質疑

生活困窮者支援と 「上下水道料金の福祉減免」の新設を

昨年8月に起きた40代の姉弟の死亡事件をもとに、生活困窮者の支援策のあり方を質しました。「命の水」上下水道料金の福祉減免制度の新設をと要望しましたが、「本市としては、二度とこのような事案が起きないように、早急に状況を把握し対応する」との答弁。しかし、福祉減免は拒否しました。「今どうしているか」等、生活相談に来られた方の「後追い」をするよう求めました。

新自転車計画と生活道路の改善を

2020年に向けての「新自転車計画」をたて、幅4m以上の道路については、自転車走行推奨帯を設けることになっています。「自転車走行のルール・マナー」を周知徹底するよう求め、生活道路の両端の整備の必要性を質しました。「生活道路では、自転車は左側通行。道路環境の整備に努める」との答弁でした。



右京区

地域の 仕事人

地域で要求実現に向けて
がんばっています。



毎日通る道だからこそ、「歩きやすく」「安全で」「安心」にしたい。
そんな願いに少しでも寄り添いたいとがんばっています。

街路樹の根上がりによる 歩道起伏の改善



JR 太秦駅コンビニ前の歩道

「街路樹の根っこによる歩道の隆起は危険。なんとかならないか」と相談があり、土木事務所に連絡をしました。要望を受けて、現地確認をし、危険個所の明示がされて、今年度中に工事をしてもらえることになりました。



9月 決算
市会報告

市長総括質疑

子どもたちも先生も、笑顔で新学期が 迎えられるように!!

来年4月、府費負担教職員の権限が京都市に移譲されます。それに伴って、これまで府単費で進めてきた京都市少人数学級等の教育条件を後退させてはならないと強く要望しました。



天候に左右される光熱水費は 教育予算から切り離して執行を!!

学校運営費が光熱水費と合算されて12年。前年度実績で配分される予算がその年の天候で左右され、通常の予算に影響がでています。切り離して教育委員会での支払いを要望しました。「運用についてご苦勞をいただいていることは教育委員会においても把握している。教育活動に支障がないよう対応していると考えている」との答弁でした。光熱水費を心配することなく、学校予算をふやし、保護者負担を軽減することこそが保護者の信頼を得ることになると訴えました。

すべての学校の 教育条件の向上を!!

全国的に校舎の老朽化が進んでいる中、文科省は「学校施設の長寿命化計画」をすすめています。その財源を活用して、計画的にすべての学校の教育条件が向上するようにと質しました。「京都市全体でマネジメント計画等をたてて計画的に学校施設の改修を考えている。少なくとも学校教育に支障をきたさないよう、ご不便がないよう対応する」との答弁でした。改築をすすめる中、校舎の設立から一度も改修されない学校がないようにと求めました。

どんなお困りごとでもお寄せください

日本共産党西地区委員会

電話 311-4704